

## Unser Projekt „Müllfreies Frühstück“ in der Woche vom 02.10.-08.10.20

Am Freitag, den 02.10.20 trafen wir uns im Kindergarten in vier Gruppen. Dabei haben wir den Müllberg der vergangenen 4 Tage betrachtet. Sogar das Personal war über den riesigen Berg überrascht.



Mit den Kindern wurden besprochen, wie wir diesen Berg verkleinern können. Ein Beispiel war, dass man Joghurt in Gläsern kaufen kann und zu Hause in kleine Gefäße umfüllen kann. Dann wurde der gesamte Müll sortiert in gelber Sack, Papier, Restmüll und Biomüll. Um zu sehen, was mit dem Müll passiert, haben wir ein Teil des Biomülls, eine Plastikflasche und ein Papier im Garten vergraben.

Montags haben wir dann das Thema „Recycling“ genauer betrachtet. An einem Zahlenstrahl haben wir gesehen, welche Dinge wie lange brauchen, bis sie verrottet sind. Dabei konnten wir auch feststellen, das Glas zum Beispiel gar nicht verrottet.



Die Großen konnten dann noch ein Müllsortierspiel ausprobieren und die Kleinen haben mit recycelten Clicks Formen gebaut.

Der Dienstag stand ganz unter dem Motto „Upcycling“. Aus leeren Plastikflaschen haben wir Kressegefäße gebastelt. Diese haben wir mit zerschnittenen Klorollen und Flaschendeckeln verziert.

Für eine nachhaltige Brotlosen wurden am Mittwoch Müslikekse gebacken. Diese haben sehr lecker geschmeckt .

Am Donnerstag haben wir dann noch einmal den Müllberg von dieser Woche angeschaut und leider feststellen müssen, dass dieser sich nicht verkleinert hat. Aber unser Ziel für die nächste Zeit lautet:

**Weniger Müll fürs Frühstück!!!**